

Danke

für die vielen aufrichtigen Beileidsbekundungen zum Tode unseres geliebten

Joachim Walter

Wir vermissen ihn sehr und fühlen uns durch die große Anteilnahme
an unserem Verlust getröstet.

Unser besonderer Dank gilt:

- allen Freunden und Bekannten für die wertschätzenden Worte und Gesten
- der Trauerhilfe Appel für die hervorragende Arbeit
- dem Trauerredner Herrn Kliesch, der unseren Joachim so treffend beschrieben hat
- Herrn Dr. Vivell und seinem Team
- der Station N4 der SLK Kliniken für ihre aufopferungsvolle Hilfe
- sowie allen Spendern, die die Familienherberge Lebensweg so wertvoll unterstützen.

Adelheid Walter im Namen aller Angehörigen

Schwaigern, im Januar 2022